



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

FUNDAMENTOS

“Bariloche de Moda” es un evento cultural de moda y diseño patagónico, que tendrá su primera edición el día 16 de diciembre del año 2022 a las 18:00 hs en la Hostería La Luna, en la ciudad de San Carlos de Bariloche. Allí habrá exposiciones, venta y cierre con un desfile interactivo, además de charlas, talleres y vivos a través de la página de instagram @barilochedemoda.

El evento nace con la visión de promover, difundir y proporcionar herramientas, además de dar visibilidad y crecimiento a la industria de la moda, el diseño textil y de indumentaria, diseño de accesorios y calzado, fotografía y arte textil de la ciudad de San Carlos de Bariloche y la región andina.

Su misión es producir un encuentro que provoque sinergia y que permita el surgimiento de nuevas redes de negocios y proyectos que impulsen el sector desde una mirada cultural y amigable con el medio ambiente. Asimismo, su propósito incluye generar mayor conciencia en el uso y consumo de nuestra vestimenta y motivar a mejorar hábitos que ayuden a la calidad de vida personal y en la comunidad en general.

Quienes llevan adelante la iniciativa son Jazmín Fernández Murgic y Jesica Beaudean. Jazmín es diseñadora de indumentaria, nacida en San Carlos de Bariloche, y organizadora de eventos. Tuvo participación en eventos de moda como “Buenos Aires Alta Moda”, “Fashion Freak” y “Tigre Moda Show”, además de realizar el vestuario para una serie infantil del canal Paka Paka, entre otras cosas como películas, publicidades, proyectos locales y más. Es docente, dicta cursos de diseño y realizó el primer Desfile de Cierre de Curso del Instituto CEA Bariloche.

Por su parte, Jesica Beaudean decidió instalarse en San Carlos de Bariloche hace ya más de 20 años, donde ocupó puestos de trabajo relacionados con venta y asesoría en indumentaria, calzado y accesorios. En el año 2017 realizó un curso virtual de periodismo especializado en moda, lo cual dio el puntapié para la instalación de su propio negocio, A los Pies de la Reina. Un año más tarde, realizó una capacitación en asesoría de imagen en Maison Aubele, junto con talleres de visual-marketing en distintos locales. Estudió Marketing, Marca Personal y Manejo de Redes en la Universidad Fasta y realizó un taller de radio y moda en Radio El Cordillerano repasando looks icónicos relacionados con la música, historia de la moda y más. Actualmente asesora a personas de variados ámbitos, marcas, estilismo para modelos,



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

fotógrafos, academias de modelaje y baile, producción de casting, showroom para emprendedores y desfiles.

La imagen es una forma de expresión y poderosa herramienta de comunicación. Consideramos que este tipo de eventos son importantes para nuestra comunidad ya que permiten expandir conocimientos y ofrecen un lugar de intercambio de saberes e ideas a todos quienes se encuentren interesados en la temática.

Por ello;

Autora: Julia Elena Fernández.

Acompañantes: Juan Pablo Muená y Claudia Contreras, Graciela Vivanco y Adriana Del Agua.



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

LA LEGISLATURA DE LA PROVINCIA DE RIO NEGRO

D E C L A R A

Artículo 1°.- De interés social y cultural la realización del evento "Bariloche de Moda", que se llevará a cabo el 16 de diciembre del año 2022 en la ciudad de San Carlos de Bariloche, con el propósito de promover, difundir y proporcionar distintas herramientas, además dar visibilidad y crecimiento a la industria de la moda, diseño textil de indumentaria, diseño de accesorios y calzado, fotografía y arte textil.

Artículo 2°.- De forma.